

\*\*\*\*\* 佛事の常識・非常識 \*\*\*\*\*

**Q:お供え物の数は偶数より奇数がいいのですか？ A:特別な決まりはありません。**

お供え物の数に関する質問を耳にしました。御仏前にリンゴやみかんをお供えする時の数が、自ずと奇数とか偶数になります。そうすると奇数がいいとか偶数がいいとか言う価値づけをしたがる人がいます。古代ローマでも奇数が尊ばれ、偶数を嫌っていたとも聞きます。また現代の日本でも慶事には、偶数が割り切れるという意味でふさわしくないと言ったりします。しかし9という数字を「苦」にあてて、9のつく日にモチをつくべきでないと、忌み嫌ったりします。ところが8は漢数字の「八」にあてて、末広がりでもいいとするなど、諸説が入り乱れています。さて仏教ではどう考えるかと言うと、数字に良し悪しの価値づけをしたり致しません。禍福は、あざなえる縄の如しと言います。わざわざが転じて福となったり、福がわざわざのもとになったりして、この世の幸不幸はより合せた縄の裏表のようなものだという意味です。良し悪しということも、一つの事柄の裏表であるということなのです。どちらかだけ良いとこ取りしようという打算で、仏前のお供えをするなどはもってのほかですよ。数字にこだわらず、出来る限りのお供えをしてみてください。

\*\*\*\*\* ハッピープレゼントクイズ \*\*\*\*\*

クイズに答えて景品をゲットしよう！！

正解者の中から抽選で5名様にお花の苗ポッドをプレゼント。

問:100億円あげちゃうキャンペーンで話題になった電子決済サービスはどれでしょう？次の3つの中から選びなさい。



- ①ペイペイ ②シャンシャン ③リンリン

答えの番号と感想と、住所・氏名をハガキか fax で徳成寺まで送ってください。

fax の受付は、朝8時～夜9時までとさせていただきます。

〒760-0017 高松市番町 2-13-25 宛て 徳成寺ハッピープレゼントクイズの係まで  
ふるってご応募下さい。毎月22日締切 当選者の発表は景品の発送に代えさせていただきます。  
先月の答え、③の吉田沙保里さんでした。これまでの大活躍お疲れ様でした。

\*\*\*\*\* 坊守の月イチブログ \*\*\*\*\*

チキンラーメン

毎朝家族でNHKの朝ドラ「まんぶく」を観ています。家族で即席ラーメン、つまりはチキンラーメンを作るお話です。

とうとう長男が買ってきました、チキンラーメン。

「毎朝美味しそうに食べているのを見たら、普通に買うでしょう！」

どんぶりに麺を入れ、お湯をかけて3分待ったら出来上がり。久しぶりに食べたら美味しくて、ドラマに出てくる人みたいに

「待ちきれないよ～！うまいよ～！！」

とついついはしゃいでしまいました。

私が生まれる前からあったので、何の抵抗もなく食べていましたが、よくよく考えてみると世紀の大発明だと思います。ラーメンと、それを作る時間と、主婦がゆっくりする時間も一緒に売っている、という言葉が印象的でした。

@:かわら版不要の方は恐れ入りますが087-821-6348へご連絡下さい。

徳成寺ホームページ：<http://www.tokujoji.com/>

